



Solapa dependencia subcontratación, acusa líder minero

Ve Napo en STyPS simulación laboral

Critica a autoridades por no tener carácter para que empresas cumplan leyes

MAYOLO LÓPEZ

El senador de Morena, Napoleón Gómez Urrutia, exigió ayer a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STyPS) acabar con la simulación y vencer el gatopardismo a la hora de implementar las leyes en materia laboral.

El también líder del sindicato minero encabezó la conmemoración del cuarto aniversario de la Confederación Internacional de Trabajadores (CIT) ante cientos de trabajadores que se congregaron en el teatro 11 de Julio de la Ciudad de México.

Gómez Urrutia celebró el fin de la contratación mediante outsourcing y el que los trabajadores puedan gozar de doce días de vacaciones al año, merced a las reformas aprobadas en los últimos meses.

“Los derechos laborales no se deben negociar jamás. En la ley hemos hecho estas grandes modificaciones de fondo, ya están ahí, ahora el

problema es implementarlas, porque ha faltado la fuerza, el carácter de algunas autoridades para obligar a las empresas a que cumplan con la ley”, reprochó.

“Existen casos en que la subcontratación se sigue ejerciendo de manera simulada, oculta, aunque esté prohibida por la legislación, pero no hay nadie que les haya dicho todavía nada”.

Acompañado por el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña y por la senadora emecista Patricia Mercado, el senador de Morena apremió a los trabajadores mineros a luchar por implementación de las leyes.

“Tenemos que luchar por eso, tenemos que vencer esa burocracia, resistencia y pasividad de las autoridades laborales, junto con algunos líderes sindicales que tampoco se empeñan en exigir y defender lo que está en la ley”, dijo.

“Tenemos esos dos graves problemas. Y eso es algo que tenemos que vencer. Tenemos que hacer que se respete la ley. ¿Para qué nos desgastamos y cambiamos radicalmente toda la legislación

laboral? ¿Para que las cosas sigan igual y como si nada? Como si fuera el gatopardismo: hay que reformar todo para que todo quede igual”.

El polémico dirigente minero convocó a los trabajadores a luchar por una transformación de fondo.

“Tenemos que lograr que nosotros podamos avanzar en ese camino de la democracia y libertad sindical, la justicia y la dignidad para todos”, agregó.

Orador en la ceremonia, el diputado Fernández Noroña ratificó su intención de competir en la elección presidencial del 2024.

Incluso consultó a los mineros presentes en el evento si estaban dispuestos a consentir que el Presidente Andrés Manuel López Obrador eligiera por dedazo al abanderado de la 4T, y no hubo una sola mano que se alzara por esa opción.

“Estuvo muy bien la asamblea por el cuarto aniversario de la Confederación Internacional de Trabajadores que encabeza @NGomezUrrutiaMX. Muy cálidos conmigo, estoy muy agradecido de la invitación”, tuiteó más tarde el petista.



■ El senador morenista Napoleón Gómez Urrutia arremetió ayer contra la burocracia y pasividad de las autoridades laborales.